

Les cantons de Vaud, Valais et Genève annoncent que le taux de 1, 2, 4 - triazole dans le Lac Léman est cinq à huit fois supérieurs aux normes de référence

Le 1, 2, 4 – triazole est une substance reprotoxique, qui agit sur les capacités de reproduction des êtres vivants

Carte 1

L'usine Syngenta située dans le Chablais valaisan reconnaît être la source de ce 1, 2, 4-triazole.

Carte 2

Les concentrations mesurées sont de 0,5 à 0,8 µg/L alors que la valeur de référence de l'ordonnance fédérale sur l'eau potable est de 0,1 µg/L.

Carte 3

Les cantons annoncent que la consommation d'eau est sans danger. Il faudrait en boire 900 litres par jour pour que la toxicité puisse mettre sa santé en danger.

Drame à la rue Georgette à Lausanne, devant la synagogue

Un jeune Lausannois d'origine sénégalaise fonce dans la foule au volant d'une camionnette et cause 5 morts, parmi lesquels trois membres de la communauté israélite lausannoise, avant d'être abattu par la police.

Carte 1

Des élèves proposent une minute de silence en mémoire des victimes.

Carte 2

Un élève demande d'étendre la minute de silence à la mémoire du jeune abattu par la police.

Carte 3

Des vidéos circulant sur les réseaux sociaux montrent que le tir abattant le jeune homme proviennent de la synagogue et non de la voiture de police.

Swisscom renonce à une antenne 5G à proximité du domicile d'un Conseiller Fédéral

Le Conseiller Fédéral faisant partie d'un groupe de cinq voisins qui ont fait recours contre l'antenne.

Carte 1

Le recours date de 2018, sans référence au fait qu'il s'agissait d'une antenne 5G, bien avant que cette technologie – et les dangers que certains lui attribuent – soient connus du public.

Carte 2

Swisscom affirme avoir rénoncé suite au préavis négatif du service des biens culturels.

Carte 3

Le recours du Conseiller Fédéral est rendu public. Il s'agit d'une lettre de 6 pages. Les arguments principaux sont relatifs à la protection du patrimoine, mais un paragraphe fait référence à la nécessité de respecter les valeurs limites en matière de rayonnement.

Un projet prévoit le déménagement de Quai9 (centre d'accueil et d'injection drogues sécurisé) à proximité d'un cycle d'orientation

Carte 1

Il s'agit d'une des seules parcelles disponibles à proximité de la gare.

Carte 2

Un projet de skate-park est également à l'étude sur ce site

Carte 3

L'arrivée du crack à Genève rend les toxicomanes plus agressifs. Les bagarres se multiplient.

Après avoir reçu des cadeaux de grands entrepreneurs, Donald Trump réduit de 39 % à 15 % les droits de douane sur les importations de produits suisses

Carte 1

Plusieurs partis de gauche dénoncent une forme de corruption et révèlent que l'accord implique l'autorisation d'importer des produits US interdits dans l'UE, en particulier des poulets au chlore.

Carte 2

Un groupe d'élèves propose d'organiser une campagne de boycott des produits étauniens au nom de la classe.

Carte 3

Un élève affirme qu'une entreprise d'horlogerie a renoncé à engager son frère, à cause de la hausse des droits de douane à 39 % ce printemps.

Un enseignant d'une école proche est accusé d'avoir giflé un élève après avoir tenu des propos racistes

Carte 1

Un groupe d'élèves se propose de faire une grève spontanée en solidarité avec la victime, sur le modèle du droit de retrait des chauffeurs de transports publics en France.

Carte 2

Un élève affirme que l'enseignant en question avait déjà été déplacé plusieurs fois d'école et que l'État préfère protéger les profs que les élèves

Carte 3

Un élève affirme que l'élève giflé est un harceleur notoire, déjà sanctionné à plusieurs reprises par la direction de son école.